



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En date du 13 Mars 2020, Les deux Co-Président de L'UFA :

- **Monsieur GILLET pour la Fédération Française d'Aïkido et de Budo (F.F.A.B.)**
- **Monsieur DIAS pour la Fédération Française d'Aïkido, Aïkibudo et disciplines Associées (F.F.A.A.A.)**

ont décidé, face à l'évolution rapide de l'épidémie du Coronavirus et l'impact important que celui-ci a sur la tenue de nombreux stages, d'annuler tous les examens de grade (du 1^{er} au 4^{ème} Dan) prévus en cette fin de saison.

L'étude d'un report de ces examens, à une période plus propice, n'est pas exclue mais dépendra de la situation sanitaire comme de sa faisabilité. En conséquence, nous conservons votre dossier d'inscription mais nous vous retournons votre règlement.

Paris, le 13 Mars 2020.

Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage



Se laver les mains
très régulièrement



Tousser ou éternuer dans
son coude ou dans un mouchoir



Utiliser des mouchoirs
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,
éviter les embrassades